

opusdei.org

Je ne sais pas comment exprimer ma joie

Baptêmes au CFK le jour de
l'Immaculée Conception

21 déc. 2018

Jessica, Arlette et Rosalie,
apprenantes du Centre Professionnel
Kimbondo, ont reçu le Baptême, la
Confirmation et la Première
communion le 8 décembre 2018,
Solennité de l'Immaculée
Conception. La confirmation a été

aussi administrée à deux autres apprenantes, Déborah et Bénédicte.

C'est le Vicaire de l'Opus Dei au Congo, Mgr. Xavier Valdés de Elizalde qui a présidé la cérémonie, en délégalion de Mgr. Nsielele, Evêque de Kisantu.

Les collègues des catéchumènes, catholiques ou pas, ont voulu leur montrer leur affection en préparant les chants pour la messe, à laquelle ont participé aussi des membres des familles et des amis.

A l'issue de la cérémonie, la joie des apprenantes, de leurs amies et des familles a débordée dans des chants, des danses et un petit cocktail dans le jardin du Centre Professionnel.

dev.opusdei.org/fr-cd/article/je-ne-sais-pas-comment-exprimer-ma-joie/ (6 août 2025)